



Paris, le 22 janvier 2018.

Communiqué de presse

Vertical Movie Awards by UNISEP, un nouvel angle sur la Sclérose en plaques

L'UNISEP lance en partenariat avec Publicis Conseil, Facebook et YouTube le premier concours français du film vertical !

L'Union pour la lutte contre la Sclérose en Plaques (UNISEP) lance, le 22 janvier un appel à projet sur une thématique originale pour les jeunes cinéastes, le 1^{er} concours de film vertical pour illustrer la sclérose en plaques (SEP) : *le Vertical Movie Awards by UNISEP*.

Le Concours

Le Vertical Movie Awards by UNISEP offre la possibilité aux candidats de relever un défi « montrer ce qui ne se voit pas » dans un nouveau style d'écriture : un film vertical. Avec l'avènement des smartphones, des stories, et des nouveaux écrans, les vidéos verticales se développent de plus en plus permettant de tourner des vidéos dans des formats non traditionnels.

Le concours sera lancé du 22 janvier 2018 au 15 avril 2018. La remise des prix aura lieu en mai 2018.

Diffusion multi-canal assurée pour les gagnants

Le Grand Jury composé de personnalités du cinéma, de la télévision et des nouveaux média, comme Serge Moati, Roselyne Bachelot, Philippe Candeloro, Laurent Weil et bien d'autres, récompensera en mai 2018, les grands gagnants, qui pourront voir leur film sur les grands médias nationaux et sur les réseaux sociaux via les partenariats avec Facebook et YouTube et recevront une dotation totale de 3000 euros de la part de l'UNISEP.

Pour tout savoir sur le Vertical Movie Awards by UNISEP, rendez-vous sur le site : www.verticalmovieawards.com

La SEP, qu'est-ce que c'est ?

La sclérose en plaques, autrement appelée SEP, est une maladie neurologique, chronique et invalidante. Cette maladie crée des « plaques » dans le cerveau.

En France, 100 000 personnes sont atteintes par la maladie et la SEP est la 1^{ère} cause de handicap, hors accident, chez les jeunes.

L'origine de la maladie est encore inconnue. Les symptômes sont très variés et chaque patient est un cas unique.

De plus, les symptômes étant peu visibles (fatigue intense, difficultés de concentration, douleurs neuropathiques...), il faut lutter contre les préjugés autour de la SEP en montrant ce qui ne se voit pas.

Aujourd'hui, aucun traitement curatif n'existe contre la maladie.



A propos de l'Unisep :

L'UNISEP est une fédération d'associations œuvrant pour un même but : le combat contre la sclérose en plaques (SEP) par le soutien à la recherche et l'aide aux personnes atteintes par la SEP

Pour en savoir plus sur la SEP : <https://www.UNISEP.org/la-sclerose-en-plaques>

Contact presse:

Marie-Gabrielle ALTERIO – UNISEP 01 43 90 39 36/06 19 36 48 78 - mg.alterio@arsep.org

Emilie SEID – Publicis Conseil - 06 48 31 01 51 - emilie.seid@conseil.publicis.fr

FICHE TECHNIQUE

Organisateurs : Unisep et Publicis Conseil

Responsables annonceur : Marie-Gabrielle Alterio, Carole de Mulatier

Agence : Publicis Conseil

Equipe créative : Gurvan Prioul, Emeric Pouzenc, Nathanaël Rouas

Equipe commerciale : Valérie Albou, Ymane Yenga

Equipe social media : Matthieu Etienne, Mikail Deli

Direction de projet : Julien Le Guyader